
"Правописание слов с суффиксами 
–ик-, -ек-

Презентационное сопровождение урока  



СУФФИКС – ЭТО

МАЛЕНЬКОЕ 
СЛОВО

ЧАСТЬ СЛОВА



СУФФИКС СЛУЖИТ

для образования новых слов

для связи слов в предложении



СУФФИКС СТОИТ

после корня

перед корнем



ключ _к  

                                      ?
  -ек         -ик



Когда в слове пишется суффикс –
ИК, а когда суффикс –ЕК?



Учимся применять правило:

Выделим корень слова. Если слышится 
после корня [ик], сразу слово не 

пишем, 
ведь суффикс –ик- и –ек- без ударения 

звучат одинаково [ик].

Изменим форму слова, 
подставляя к нему слова нет, 
много, проверяем, остался 

гласный звук или нет.

Шаг 1 Шаг 2 Шаг 3

Если гласный звук остался, 
пишется суффикс –ик-; если 
гласный звук исчез, пишется 

суффикс –ек-.
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МОЛОДЦЫ!



ик ек
кружоч…

винт…
пароход… 
сыноч…
звоноч…
корабл…
годоч…
билет…

голубоч…
дождич…
пакет…
комоч…

ек
ик
ик

ек
ек
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ек
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ек





Ссылки:
•Коллекция картинок из SMART Board 
•http://flashsait.com/text/rus_narod.php 
Бесплатная детская электронная библиотека.


